



Qui sommes nous ?

L'Association, qui est une association loi 1901, a été créée en 2007 par un groupe de danseuses qui avaient envie de partager leur **passion**. S'en sont suivies de nombreuses années de **partage** et de **rigolades** sous le nom de **Passion Line Dance**.

Puis la **Zumba** est arrivée en 2011 et un vent de folie et **d'énergie** a envahi le dance floor. Le **sport** a fait son entrée à ce moment là dans l'association.

Patricia Dubourg, notre seule animatrice à ce moment là, a alors souhaité passer un diplôme sportif en plus de ses diplômes de danse afin d'être légitime dans ce domaine, nouveau pour elle. Mais en fait, le sport, c'est no limit ! Il y a tant de choses à faire et à proposer pour les adhérents dont les besoins sont si variés...

L'association a décidé de la suivre dans ses projets et au fil de ses formations (soit tous les ans !) nous avons réussi à évoluer, à proposer de **nouveaux cours**, ou faire évoluer les cours existants au gré des envies des adhérents. Les activités de l'association ont évolué pour passer de la danse au sport, et nous avons logiquement décidé de changer de nom en 2016 pour devenir **PEPS**, notre nouvelle image.

PEPS = Partage, Energie, Passion, Sport.

Et encore aujourd'hui, après plusieurs années, ces 4 mots sont toujours au cœur de l'association.

PEPS = 130 adhérents heureux de 6 à 83 ans, 12 cours par semaine, 4 animatrices, 1000 sourires, mais surtout 21 618 gouttes de sueur.